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 先月、半田市指名審査会に参加してきまし

た。指名審査会とは、契約に参加させる業者

を選定するための会議です。【看護補助業務

従事者派遣に係る長期継続契約事業】につい

て説明してきました。初めての経験で、ちょ

っと緊張しました。 

 看護職員の業務負担を軽減するための補完職員に看護補助者がいます。任用採用し

ていますが人材確保が困難であり、看護補助者の派遣を委託することにしました。こ

れまでに、職員採用計画のヒアリングから指名業者の選定等々に管理課職員の方の力

添えのお陰で実現しました。 

 今後、契約を結び実際に看護補助者業務を直接採用の補助者と協働して看護職員の

負担軽減の一助、そして患者さんへのケアの質向上へとつながっていけるといいなぁ

と思いました。 
 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

私が滅多に入ることの

ない市役所会議室で開

催されました(左)。 

 

今回の事業に携わって

いただいた管理課大木

あゆみさんです。 

お世話になりました。今

後共よろしくお願いい

たします。 

 


